



Une immersion fascinante dans l'univers avec le planétarium

publié le 13/12/2024

Fin novembre et début décembre, les élèves de cinquième ont eu l'opportunité de vivre une expérience inédite grâce à la venue du planétarium mobile de l'espace Mendès France de Poitiers. Durant 1h30, ils ont été plongés dans l'immensité de l'univers et ont découvert les merveilles du système solaire.

Au programme de cette séance immersive : les astres du système solaire, les constellations, les planètes, les galaxies et même les nébuleuses. Grâce à une projection spectaculaire à 360° dans le dôme du planétarium, les élèves ont pu observer des images précises et fascinantes du ciel et des objets célestes.

L'interactivité de la séance a permis aux élèves de poser des questions et de participer activement tout au long de la présentation. Leur curiosité et leur enthousiasme étaient palpables, et chacun a pu en apprendre davantage sur les mystères de l'espace.

Cette expérience a suscité un grand intérêt parmi les élèves et a été un véritable moment d'évasion scientifique. Une belle aventure cosmique à refaire, pour le plus grand plaisir des jeunes explorateurs !

